

Home > Economía

19 feb. 2023 - 6:28 p. m.

Redacción Economía

Exportaciones de petróleo y derivados alcanzaron los US\$ 19.000 millones en 2022

Al cierre de 2022 se generó un recaudo de regalías por \$10,72 billones con un crecimiento de 64,2% más que en 2021 cuando la producción petrolera generó \$6,4 billones para el desarrollo de programas sociales en el país.



Las ventas externas de hidrocarburos siguen elevando la vara para los ingresos del gobierno. Foto: Archivo Particular

Escucha este artículo
0:00 / 5:12 1x

El año que acaba de finalizar fue uno de los mejores para la industria petrolera, destacó el presidente de la Cámara Colombiana de Petróleo, Gas y Energía (Campetrol), Nelson Castañeda. Destacó que de acuerdo con las cifras del DANE, el sector de petróleo y derivados en 2022 generó ingresos por exportaciones por US\$18.938 millones, lo cual significa un aumento de 40,1% frente a 2021.

“El sector sigue generando los recursos necesarios para los programas sociales del gobierno central y las regalías que requieren las regiones”, sostuvo el dirigente gremial.



Economía
La crisis energética sumaría 141 millones de personas a las cifras de pobreza

16 feb. 2023 - 6:23 p. m.

Para aumentar la producción petrolera en el corto plazo y contrarrestar la declinación promedio natural de los yacimientos colombianos del 15%, es importante seguir trabajando en proyectos de recobro mejorado, incrementar la perforación de pozos e impulsar la actividad exploratoria.

Le puede interesar: Colombia quiere un turismo de talla

Lo más visto en Economía



Economía

Multan al polémico excontratista Emilio Tapia por el escándalo de Centros Poblados

Hace 22 horas

Macroeconomía



Colombia quiere un turismo de talla global: ¿cómo lograrlo?

Hace 23 horas

global: ¿cómo lograrlo?

“Cabe resaltar que en las últimas semanas se vienen presentando situaciones de orden público y vías de hecho o bloqueos que están impactando el empleo y encadenamientos productivos en el territorio con las consecuencias en pérdidas de producción e ingresos para todos los colombianos”, señaló el presidente de Campetrol.

Economía

Bancamía entregó créditos por \$1,6 billones a familias de bajos recursos

18 feb. 2023 - 10:20 a. m.

Castañeda destacó la cooperación entre el Gobierno, la industria y el territorio para aunar esfuerzos y cumplir con el reto de producción de un millón de barriles equivalentes, expuesto por Saúl Kattan, presidente de la junta directiva de Ecopetrol y candidato a reemplazar al actual presidente de la petrolera, Felipe Bayón. Kattán es uno de los protegidos por el presidente Petro y el más serio aspirante a ocupar la presidencia de la más importante empresa colombiana

Sobre la industria petrolera, Castañeda sostuvo que la producción de hidrocarburos debe aprovechar los nuevos desarrollos tecnológicos para que sean costo-eficientes y puedan generar un mayor valor agregado a la economía colombiana, mientras que, en paralelo, se lleva a cabo una transición energética ordenada.

En el aspecto exploratorio, el dirigente gremial recordó que de acuerdo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos, con corte a diciembre de 2022, se perforaron un total de 68 pozos exploratorios. Con este conteo se superaron los 25 pozos perforados en todo 2021, y se logró rebasar la meta de 60 pozos del Plan Nacional de Desarrollo para 2022. Adicionalmente, se perforaron 657 pozos de desarrollo, con un incremento de 227 pozos en comparación al mismo periodo en 2021.

Para este año, la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas estima inversiones en exploración cercanas a los US\$1.240 millones, una disminución del 4% frente a los US\$1.290 millones invertidos en 2022. También se proyecta la perforación de entre 55 a 60 pozos exploratorios, una cifra menor a la del año pasado. El impulso de esta actividad será fundamental para incrementar las reservas probadas actuales de hidrocarburos, y así asegurar la autosuficiencia energética del país en los próximos años.

Para leer: América Latina enfrenta recesión generalizada: Oxford Economics

Sobre la actividad de taladros, Campetrol informó que en enero de 2023 el número de equipos activos fue de 149 (55 de perforación y 94 de mantenimiento de pozos), cuatro

taladros menos frente a diciembre de 2022, lo que indica una tendencia decrecimiento desde marzo a septiembre de 2022, con un promedio de 145 equipos a lo largo del año. La expectativa del gremio sobre la actividad total de taladros para los próximos tres meses de 2023 es de 148 (febrero), 147 (marzo) y 146 (abril).

El Espectador en video:

Castañeda afirmó que “es necesario incrementar la producción para compensar la reducción del precio dentro del contexto de incertidumbre económica global y que el país se mantenga estable macroeconómicamente para seguir apalancando las finanzas nacionales”.

Hay confianza en que el Gobierno Nacional tomará las mejores decisiones para que las actividades de hidrocarburos sigan siendo un pilar importante este año en la economía, señaló el presidente de Campetrol. “No es un secreto que el país, en paralelo con la transición energética, requiere mantener activos sus sectores más relevantes, que aportan al crecimiento del PIB, de las exportaciones, empleos, impuestos, regalías y de la inversión extranjera directa”, dijo.

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas recomendados:

Hidrocarburos

Petróleo

Taladros

Producción petrolera

CONVERSACIONES ACTIVAS

 **El balconazo**
 66

 **Transiciones justas**
 20

Gestionado por  viafoura

EE
Las mejores historias, contadas por los mejores.
¡Lee todo nuestro contenido Prémium!
[Conoce más](#)



Prémium Judicial

Un exministro, un exembajador y más poderosos que querían borrar su pasado de la web

Hace 14 horas



Prémium Política

“Por ningún motivo voy a suspender mi actividad de abogado”: Miguel Ángel Del Río

Hace 23 horas



Prémium Columnistas

Tola y Maruja cuentan detalles desconocidos de la marcha uribista

Hace 23 horas

Lo que es tendencia



Gente

1 Verónica Alcocer, Paulina Vega y más: así se goza



Salud

2 Cuidadores informales dedican más de 1.900



Judicial

3 El jet de lujo por el que indagaron a directivos de la



Columnistas

4 El balconazo

Vega y más: así se goza el Carnaval de

Hace 14 horas

Cuidadores dedican más de 1.900 millones de horas a sus

Hace 23 horas

Indagan a directivos de la Policía de la era Duque

Hace 23 horas

Lo que es tendencia



Gente

1 Verónica Alcocer, Paulina Vega y más: así se gozan el Carnaval de Barranquilla



Salud

2 Cuidadores informales dedican más de 1.900 millones de horas a sus pacientes en A.L.



Judicial

3 El jet de lujo por el que indagan a directivos de la Policía de la era Duque



Columnistas

4 El balconazo

Descuentos Suscripciones Programas Cursos El carrito Idiomas

Descuentos
EL ESPECTADOR



30% de descuento
Haz tu primera compra en TaDa Delivery y



55% + 10% de descuento
HP tiene las mejores promociones en



25% de descuento
Aprovecha tu primera compra en Laika y



20% de descuento
Aprovecha tu primera compra en